

Neuigkeiten aus der Zucht

Nr. 04 April 2025



Embroidery aus der Schwarzgold-Linie klassische Siegerin in Japan

Die dreijährige Admire Mars-Tochter **Embroidery** konnte nach ihrem Gruppe II-Erfolg nun in Hanshin auch auf klassischer Ebene bestehen und sicherte sich mit ihrem Kampfsieg im Oka Sho (Gr.I) den Erfolg im ersten japanischen Stutenklassiker. Sie ist der Erstling der selbst als Gruppeplatzierte Listensiegerin profilierten Kurofune-Stute **Rottenmeier**, ihrerseits eine Enkelin der zweijährigen Gruppe I-Siegerin und Championstute **Biwa Heidi**. Diese von dem französischen Derby-Sieger und Nijinsky-Sohn Caerleon gezogene Biwa Heidi stellte sechs Stakes-Sieger angeführt von der mehrfachen Gruppe I-Siegerin und Championstute Buena Vista, die sich auch im Japan Cup durchsetzen konnte, sowie der zweijährigen Gruppe I-Siegerin Joie de Vivre.

Biwa Heidi ist eine Tochter der Lord Gayle-Stute **Aghsan**, die sich über die Schlenderhaner Luciano-Stute **Santa Luciana**, die von Ticino stammende **Suleika** und die Magnat-Tochter **Schwarzblaurot** in direkter Linie auf Gestüt Schlenderhans Galoppierwunder und einflussreiche Mutterstute **Schwarzgold** zurückführen lässt.